



クラス「ぐるり☆

かぜぐみ そらぐみ たいようぐみ
円町まふね隣保育
2025.12.27

クリスマスにあ正月と、楽しみがいっぱいの12月。子どもたちは待ちきれない!といつて
様子でわくわくしながら過ごしていました。このよう組の子どもたちがゆかと「聖誕豪りを
楽しむ姿見て、そら組とかそら組の子どもたちも期待に胸膨らませ、ごんごん遊びを
毎日のように楽しむなど、みんなでクリスマスを祝うことができました。**



かぜぐみ

12月に入り 3階の部屋は アドベントカレンターや クリスマスの飾りが
壁に飾られて一気に クリスマスマードに なる 子どもたち!!
「サンタさんは おでかけ かかわないと!」「プレゼントは 〇〇 もらうねん」と
おしゃべりが とまらない様子でした。そして とまりでは そら・たいよう組の
お友だちの クリスマスグッズが せ合いました。最初は あまり 興味がなく
「よにをしている?」「どう?」という感じ 子どもたちで「これが クリスマスグッズを見に行ったり 朝の歌の時間に 一緒に 歌ったり する」と 今では
「たいよう組さんは よったら てんしある!」「やまとさん やまとさん」と いっしつ
興味を 持っている 様子です。この そら・たいよう組に対する 嬉れの
気持ちや やってみたいと 感じることを 大切に 子どもたちと 開わっています。

そして クリスマス作りで クリスマスツリーを作りました。木の枝に
糸会の具をつけて 木のぼりで 飾りつけをして ピンに 入れて...と 進めていくと
子どもたちから 「ピンには かざりつけあるの?」と 質問がありました。
「どっちでもいい!」と 返事すると 「やりたい!」と 子どもたち!
「どうやって 飾りつけある?」と 聞いてみると そら・たいよう組の
お友だちも やっていた 画用紙の ちぎり見取りをみると
返事が あったので ちぎり見取りで 飾りつけを しました。
とても 可愛いくなった クリスマスツリーですが 「もっと かざり
つけたいよ~」と またまた 子どもたちから リクエストが
あったので 更に ヒモを通して 飾りを作り 最終的に
飾りいいの クリスマスツリーが 完成しました。10月後半に 木植えに
木の枝を 自分で 選んで 「もっとやりたい!」 かごを 収穫しました。
と 子どもたちからの 普段が あったり 思いが
たくさん つまつた 作品が 出来ました。『

かごが出来たよ
10月後半に木植えに
木の枝を自分で選んで
「もっとやりたい!」
かごを収穫しました。
かごの おつけものを作り
美味しい いただきました。



そら・たいよう

クリスマスあめでとう!!

運動会が終わり、11月に入ると 街だけではなく、保育室にもクリスマスの雰囲気が満ち
気持ちちはすくに切り替わっていました。クリスマスでの聖誕豪りは子どもたちにとっても
特別なものであり、この時期によると自分のやりたい役など、自然と子どもたち同士
の会話に出てきます。特にたいよう組の子どもたちは去年一番近くで見ていたことも
あり、次は自分たちが...という気持ちが強く、去年からやりたい役が決まっている
子ども色々な役をやってみて迷っている子どもなど、楽しみにしている気持ちが
溢れています。そら組の子どもたちも同じようにどんな役がやりたいのかを
話していく、今回は宿屋さんをやることを説明してから、「そら組さんは今回何役
するの?」と聞くと「ヨセフさん!」「おお!ほしさん!」と気持ちが先走っているほど
でいた。そんなわくわくした気持ちがいっぱいの中が始まり、聖誕豪りです。
最初は舞台の上に立つこと自体にドキドキしていく、声が小さく動きもぎこちなく、保育者の
声掛けを待っていました。そこから役が決まり、セリフを覚え、タイミングがかかるずつ
自信につなげていくことで表情も変わり、気付くと一人ひとりが主役になっていました。
我が家でもクリスマスの話を聞いていましたか?その話を聞く姿も少しずつ自信に溢れているものに
変わったのではないか?そして本番...。前回少し本調不良の子どもが増えて
いた西口にて当日...。「おはよう!」と元気に笑顔で来てくれる姿を見て、安心と喜びを
感じました。服を脱ぎ、衣装を着ると、もうすぐ始まるドキドキと、とうとうお家の人に
見てもらえるわくわくで笑顔ながらも表情が引き継ぎました。本番(おも
やく)にはっきり出でて、お家の人の見ると自然と柔らかい笑顔になりました。今まで一番
輝いている子どもたちでした!!保護者の皆様も子どもたちの気持ちに寄り添い
お家での練習や本番を温かく見守っていました。ありがとうございます。

クリスマス制作

今回は箱の上に自分たちのクリスマスを作るにしました。そこでまずはみんなで素材を
拾いに行こうとした。妙高寺や北野天満宮でまつぼっくりやどんぐりを見つけると
「大きいのつくる!」「小さいのかわいい~」「おもしろい形してる!」と相像を膨らませ
ながら選んでいました。ツリーは色々な毛糸を使って洗濯のりで固めて作りました。
毛糸は自分の好きな色を選んで、リリーからではの色を選んだりと個性が溢れていて
土台の色、拾ってきたまつぼっくりやどんぐりの配置など一人ひとりが選び付けて、
一つとして同じもののない素敵なおクリスマス制作が出来上がりました!! 箱を持ってきて
いたとき、ありがとうございました。